

LIPPSTADT

06.03.2012 15:04



Enten in XXL-Format: Spielen in neuer Dimension

Grüner Winkel: Mit „einzigartigem“ Spielplatz ist Entree-Umbau beendet

LIPPSTADT - Die Enten sind nicht zu übersehen. Das „Federvieh“ im XXL-Format, angemalt in knalligen Farben, zieht schon von weitem die Blicke der Spaziergänger und Radfahrer an. Die überdimensionalen

Spielgeräte, die zurzeit am Eingang zum Grünen Winkel aufgestellt werden, sind das i-Tüpfelchen bei der Umgestaltung des Stadtpark-Entrees. Hinter der Post entsteht ein in dieser Form einzigartiger Spielplatz in Lippstadt, so Planerin Heike Bennink vom Fachdienst Grünflächen.

Wer sich dem Platz nähert, ist womöglich überrascht von den Ausmaßen der farbenfrohen Spielgeräte, die innerhalb der ellipsenförmigen Sand-„Badewanne“ errichtet worden sind. Über zwei Meter hoch sind die drei Holzenten, auf denen Kinder rutschen, klettern, durch sie hindurchkriechen können. Daneben sollen das „Entengezeter“ (drei kleine Wipp-Enten, zwischen denen ein Netz gespannt ist), ein Wassermatsch-Spiel sowie der „Nestbeute“ (ein Gestänge, in das ein Netz hängt) für außergewöhnlichen Spielspaß sorgen.

In der nächsten Woche werde das letzte Gerät aus Österreich angeliefert und von den Fachleuten, die bereits im Jahr 2008 das „Dschungelland“ am Laumannshügel gestaltet hatten, aufgestellt. Dann muss, wie Fachdienstleiter Lothar Dreckhoff gestern gegenüber unserer Zeitung sagte, noch die TUV-Abnahme vor Ort erfolgen. Somit dürfte eine rechtzeitige Eröffnung im mit aller Macht nahenden Frühling nichts im Wege stehen.

Die „Badewanne“ ist Teil der insgesamt rund 360 000 Euro teuren Umgestaltung des Park-Eingangs (inklusive Spielplatz). Dabei standen für die Planer zwei Aspekte im Vordergrund. Zum einen sollten mehr Möglichkeiten geschaffen werden, sich im Stadtpark aufzuhalten und beim

Objekte eigens für diesen Ort entwickelt

Blick auf die Lippe das Element Wasser stärker zu erleben - was durch die bugförmig gestaltete Uferböschung und die Teil-Terrassierung des Ufers gelang. Zum anderen „bildet das Kinderspiel einen besonderen Schwerpunkt des neuen Entrees“, sagt Heike Bennink.

Dabei war es Wunsch der Planer, für die Zielgruppe (Kinder bis sieben Jahre) „Spielgeräte zu finden, die einen direkten Ortsbezug aufweisen“. Sie sollten „nicht beliebig sein, sondern zu Lippstadt passen“, so Bennink. Weswegen keine Spielgeräte von der Stange genommen, sondern auf Lippstadt zugeschnittene Objekte entwickelt wurden.

Diese Exklusivität hat natürlich ihren Preis. Knapp 60 000 Euro kostet der neue Spielplatz - die teuerste von drei Varianten, die der Bauausschuss im Vorjahr abgenickt hatte. Das Projekt ist laut Dreckhoff Teil der „Spiellinie“ entlang der Lippe; das vorher an dieser Stelle vor Anker liegende Schiffschiff war zum Jahnplatz verlegt worden.

Der Rand der betonierten „Badewanne“ erfüllt übrigens gleich zwei Funktionen: Zum einen dient er (nicht nur Eltern) als Sitzfläche, zum anderen schützt er die Kinder vor querenden Radlern. - hei



Werbung

Suche

Suche: Lokal [Überregional](#)

09.03.2012 06:54
THEMA Chronologie: Immer wieder Stunden der Wahrheit in Athen

09.03.2012 06:50
THEMA DES TAGES Griechenland-Rettung auf der Zielgeraden

09.03.2012 06:13
SCHLAGLICHTER Mann auf Friedhof in Recklinghausen angeblich erschlagen

09.03.2012 05:58
SCHLAGLICHTER Widerstand in der Union gegen Abschaffung der Praxisgebühr

Videogalerie



02.03.2012 Sprengung Zementwerk

Fotogalerie

07.03.2012 Gedankenblitz Runde 1

02.03.2012 Sprengung Zementwerk

20.02.2012 Rosenmontagszug Rüthen

Tagebuch zum Stadtjubiläum



Tagebuch zum Stadtjubiläum

Meistgelesen [Meistkommentiert](#)

05.03.2012 20:16
LIPPSTADT 29-jährige Erwitlerin verstorben

02.03.2012 19:17
KREIS Auf der B 55 frontal zusammengestoßen

02.03.2012 19:27
KREIS „Die Furcht, Fehler zuzumachen, ist unbegründet“

02.03.2012 19:45
SPORT Jetzt ist derTuS gefordert

Wetter

Lippstadt

Vorhersage für Fr, 09.03.2012

sonnig
Temp.: 1/11°C
Niederschl.?: 20%
Wind: 15km/h SW
Weitere Werte»

Urlaub mit reise.com

mehr Wetter? [wetter.com](#)

Kalenderblatt

Heute, 09.03.2012
10. Kalenderwoche
69. Tag des Jahres
Noch 297 Tage bis zum Jahresende
Sternzeichen: Fische

Artikel kommentieren

E-Mail: Vorname: Name: Ort: Kommentar:

Bitte geben Sie den Bestätigungscode ein:

 neuen Code

generieren



Pink, rot und lila und locker über zwei Meter groß sind die Holzenten, die bereits in der Sand-„Badewanne“ stehen. Heike Bennink und Lothar Dreckhoff (links) vom Fachdienst Grünflächen der Stadt machten sich gestern ein Bild vom Stand der Arbeiten am neuen Spielplatz im Grünen Winkel. - Foto: Heienbrok